



Maskenpflicht beim Besuch der KiTa für Eltern und Erziehungsberechtigte

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

ab Montag, den 27.04.2020 besteht in Baden-Württemberg eine **Maskenpflicht** beim Einkaufen und im Öffentlichen Nahverkehr.

Falls Sie ab nächster Woche die KiTa betreten müssen, um Ihr Kind für die Notbetreuung abzugeben, gilt auch dann für diesen Kurz-Aufenthalt die Maskenpflicht. Die KiTa schließt sich damit den Vorgaben der Gemeinde Umkirch für den Besuch von öffentlichen Einrichtungen an.

Wir bitten um Beachtung.

Bitte beachten Sie auch die weiteren Hinweise beim Betreten der KiTa, auf die wir mit Hinweisschildern am Eingang aufmerksam machen. Herzlichen Dank.

Wir wünschen Ihnen alles Gute und bleiben Sie gesund!

Herzliche Grüße

Beate Rupp-Kappler und Valeria Brodbeck
KiTa-Leitungsteam